

**ISF 2014 :  
HAUSSE DES RECETTES**

Les recettes de l'ISF 2014 sont attendues en nette augmentation pour atteindre cette année environ 5,3 milliards d'euros.

Cette augmentation de près de 640 millions d'euros par rapport à 2013 serait due à deux facteurs : une meilleure valorisation des marchés actions (le CAC 40 a gagné près de 18% en 2013) et le traitement des dossiers de régularisation des avoirs détenus à l'étranger non déclarés.

Ce montant dépasse le record de 5 milliards d'euros atteint en 2012, dopé par la suppression ponctuelle du plafonnement.